



さだくに そら 眞国 蒼空くん 2
H21.6.12生 (神崎 南木)



なかむら もか 中村 萌香ちゃん 2
H21.6.6生 (伊方 東ヶ丘)



たむら みさき 田村 美紗季ちゃん 2
H21.6.3生 (伊方 湧淵団地)



たちき びかる 立木 皓くん 2
H21.6.1生 (市場 猿田)



なかた はるひと 中田 悠仁くん 1
H22.6.8生 (金田 上金田)



ひさとみ たいそん 久富 汰尊くん 1
H22.6.3生 (弁城 久六)

HAPPY BIRTHDAY
6 月生まれ

ふくち玉手箱
Fukutama

みんなでつくる
ごきげんなページ“ふくたま”

福智の少年野球チームが優勝と準優勝を独占

→好成績を誇る(左)金田ジュニアと福智スラッガーズ



「田川少年軟式野球連盟春期大会」が4月10日に田川市で行われ、出場した金田ジュニアと福智スラッガーズが好成績を残しました。安定した強さで決勝戦まで勝ち抜いてきた両チームは、福智同士の対決にも手加減なしの真剣勝負を展開。最後は、じりじりと点差をつけた金田ジュニアが5対0で福智スラッガーズをくだし、見事優勝に輝きました。また、両チームは、8月に東京で行われる、小学生の甲子園と言われている「全日本学童軟式野球大会」の筑豊大会予選を突破。県大会出場を決めています。「全国大会出場」という新たな目標を掲げている両チームに、今後のさらなる飛躍が期待されます。



ばんば はやて 番場 颯くん 3
H20.6.13生 (伊方 鶴ヶ丘)



からすたに さき 烏谷 咲希ちゃん 3
H20.6.13生 (金田 堀川)



こんどう なるや 近藤 亨哉くん 3
H20.6.8生 (上野 常福)



むらた こたろう 村田 小太郎くん 3
H20.6.4生 (上野 上里)



なみかわ けんたろう 並川 健太郎くん 2
H21.6.16生 (金田 新町)

田川地区最大の伊方古墳で公開授業

→学去員の説明に聞き入る児童たち



伊方小学校6年生49人の屋外授業が4月22日に伊方古墳で行われました。田川地区最大級の横穴石室である古墳を見学した児童は、およそ

1,400年前に作られたにもかかわらず、丁寧に彫り込まれた内部に興味津々。遠い昔に思いを巡らせ、目を輝かせていました。

老人会と園児が共同作業でイモの苗植え

→会員8人も園児と一緒に泥だらけ



神崎保育所の園児が地域の老人会と親ぼくを深める目的で、5月13日にサツマイモの苗植えを行いました。参加した4~5歳児45人は、同じ目線

で優しく話す老人会の会員とすぐにうち分け、一緒に「早く大きくなってね」とイモに声を掛けながら、交流を楽しんでいました。

1歳~3歳のかわいい笑顔あつまれ

お子さんの笑顔をお誕生日の記念に紙面に飾ってみませんか。締め切りは、毎月お誕生日の前月10日までです。(土・日・祝日は翌開庁日になります) 今月は7月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。6月10日(金)までに役場窓口でお申し込みください。

- ※締切日までに必ず申し込みをしてください。期限を過ぎると掲載できません。
- ※デジカメの場合はデータをお持ちください。
- ▶役場総務課広報担当(本庁3階) ☎22-0555




うえたか たちつ 植高 将くん 3
H20.6.23生 (金田 上金田)



ひらしま こうき 平島 煌己くん 3
H20.6.22生 (金田 平原)

美しい福智山を目指して清掃登山

→毎年年に1回行っている清掃登山



赤池の商店が連帯して商品の無料配達を行うショッピングネットワーク「アスネット」が5月8日に福智山の清掃登山を行いました。参加した9人は

登頂後、下山しながら登山道や白雲ラインを徒歩で清掃。新緑の美しい福智山の景観を守るため、さわやかな汗を流しました。

CMGの山中くんが努力を示す2連勝

→このメダルを獲得した山中くん



キックボクシング大会「KING OF STRIKERS」が4月11日に福岡市で開催され、出場したCMGキックボクシングジムに所属している山中隼世く

ん(伊方・中1)が活躍を見せました。55kg級で2試合戦った山中くんは、両試合とも相手を圧倒。練習の成果を発揮しました。

資源を有効活用した草の巨大ロール出現

→草の巨大ロールが点在する河川敷



4月下旬から彦山川河川敷では、家畜用飼料のために草が刈り取られています。河川敷にはロール状の草が無数に点在し、運搬されるまでの間、

日ごろ見られない光景を見ることができました。きれいに刈り取られた河川敷は、整髪を終えた頭のようにすっきりしていました。

地域一体となって守り抜く伝統の舞

→13人の稚児が輪になって舞を奉納



菅原道真公とゆかりがある南木菅原神社の「神幸祭」が5月2日から2日間行われました。この行事は、農繁期に向けて豊作を願う120年以上の歴史がある南木地区の由緒ある伝統行事。きらびやかに着飾った稚児と厳かな雰囲気

の獅子が神社と御旅所で舞を奉納しました。